

# PRESSEINFORMATION



10. April 2013

## Kulturamtsleiter geht

### **Oberbürgermeister informierte Hauptausschuss**

Herr Bernd Vorjans – Amtsleiter Kultur der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau – beendet auf eigenen Wunsch das Arbeitsverhältnis mit der Stadt Dessau-Roßlau und wird sich neuen Aufgaben zuwenden. Oberbürgermeister Klemens Koschig informierte den Hauptausschuss in seiner heutigen Sitzung entsprechend. Die Leitung des Amtes wird nun amtierend von Herrn Steffen Kuras übernommen.

Die Stadt Dessau-Roßlau bedauert die Entscheidung von Herrn Vorjans, respektiert diese jedoch, verbunden mit Dank für die geleistete Arbeit.

In seine Amtszeit fielen unter anderem die überaus erfolgreiche Durchführung des Jubiläums „Anhalt 800“, des Sachsen-Anhalt-Tages und der Landesausstellung „Anhalt international“, die Kulturentwicklungsplanung zusammen mit den Moderatoren Hans-Heinrich Große-Brockhoff und Dr. Patrick Föhl, die Fertigstellung des Kulturkaufhauses in Roßlau, die Umbauplanung für das Georgium sowie die Arbeit am Masterplan Bauhausstadt.

Die Stadt Dessau-Roßlau wünscht Herrn Vorjans alles Gute für seinen weiteren beruflichen Werdegang.